

Cuba duodécima en Mundial Sub 19 de Voleibol



La Habana, 31 ago (JIT) La selección cubana fue superada por Corea del Sur en cuatro parciales (25-21, 18-25, 26-24, 25-23) y finalizó duodécima en el Campeonato Mundial Sub-19 de Voleibol que tuvo lugar en Túnez.

Aunque mejoró el puesto 16 del certamen del 2017, las últimas presentaciones de los antillanos dejaron un sabor agridulce, pues este jueves también cayeron contra Brasil (3-0) cuando ya en el grupo A habían vencido al plantel sudamericano.

También superaron en esa ronda preliminar a Túnez y Taipei de China, y perdieron ante Bielorrusia. Se recuperaron y volvieron a sonreír cuando dominaron a los alemanes, pero duró poco la reacción ya que el resbalón fue doble estos dos últimos días.

En el desafío del cierre no bastó hoy la superioridad de los caribeños en el bloqueo (16-7) y en puntos por servicios (6-3). Los asiáticos aventajaron con su ataque (52-49) y fueron más beneficiados por los errores no forzados de sus rivales (32-22).

Los alumnos de Mario Raúl Izquierdo que lograron doble dígitos fueron José Miguel Gutiérrez (17) y Eduardo Hernández (14), según el sitio de la FIVB.

El máximo anotador del choque fue el coreano Hanyong Joung (20), seguido de Donseon Hong (12) y Seungsu Park(10).

Este viernes con actividad en los dos escenarios ya se definieron los demás lugares y con el título se alzó Italia al vencer a Rusia 3-1 (26-24, 21-25, 25-19, 25-18).

El bronce correspondió a Argentina tras dominar a Egipto 3-1; Irán aseguró el quinto con triunfo sobre Japón (3-1); Bulgaria séptimo al ganar a Bielorrusia 3-1 y Brasil noveno al vencer a República Checa 3-0.

Alemania concluyó decimotercera luego del éxito frente a Nigeria 3-0 y Estados Unidos decimoquinto al lograr resultado similar contra Taipei de China.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/200572-cuba-duodecima-en-mundial-sub-19-de-voleibol>



Radio Habana Cuba